

Mitteilung	5050/2018	Fachbereich 2 Herr Seiler
Kurzfristige Schaffung von Kita-Plätzen durch Containerbau		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Jugendhilfeausschuss		

Information:

In seiner Sitzung am 02.11.2017 hat der Jugendhilfeausschuss die Verwaltung beauftragt, Maßnahmen zur Deckung des Platzbedarfs im Bereich der Kindertagesstätten in die Wege zu leiten.

Derzeit stellt sich die Situation so dar, dass nicht mehr alle Platzanfragen bedient werden können.

Zur kurzfristigen Schaffung von Plätzen ist, neben den Gruppenumwandlungen in verschiedenen Kindertagesstätten (u.a. Alzheim und Hausen) geplant, übergangsweise mittels Containerbau zwei Gruppen neu zu schaffen (max. 50 Plätze).

Derzeit wird geprüft, ob diese Container im Bereich der Kita St. Veit (Schulhof) aufgestellt werden können.

Die Nähe zur Kindertagesstätte St. Veit hätte den Vorteil, dass nur Gruppenräume, Sanitärräume und Garderobe neu geschaffen werden müssten; Küche, Mehrzweckraum, Büro etc. könnten in der Kita St. Veit mit genutzt werden.

Die Standortprüfung ist derzeit noch nicht abgeschlossen.

Sobald dies erfolgt ist, wird unverzüglich Kontakt zu den diversen Anbietern solcher „Containerlösungen“ aufgenommen um Angebote etc. zu erhalten und alles weitere in die Wege zu leiten.

Der Jugendhilfeausschuss wird in seiner nächsten Sitzung über den aktuellen Sachstand informiert.